



● EL ÉXITO DE NAIMA

FOTOS GENTILEZA

Empresaria correntina es tendencia con su propia marca de anteojos



"Muchos tardan años en llegar al objetivo de sus vidas; algunos mueren sin conocerlo". Naima era conocida, hasta hace poco, como la hija de Evelyn Karsten. Hoy, ya ha impuesto su propio nombre, Naima, como una marca registrada y es una referencia en el mundo empresarial joven por revolucionar un segmento comercial difícil y competitivo.

La joven Naima Montanaro Karsten es la empresaria argentina top del momento. Correntina, emprendedora que se destaca por su empatía social y energía incansable. Perfeccionista hasta en el más mínimo detalle de sus productos. Influencer. Modelo de su propia marca. Llevó a Skye Lentes al shopping más distinguido de Buenos Aires con arrasador éxito. A nivel internacional, ya es tendencia.

Lo descrito podría ajustarse a una mujer que cumplió su meta de vida tras décadas de esfuerzo y sacrificio; sin embargo, se trata de Naima, quien cumplió hace poco 18 años.

"Como pueden ver en estas fotos y videos, Skye forma parte de mi vida, se adapta a cada situación. Lo llevé conmigo a mi viaje de egresados. Salía del colegio y me iba directo al correo a despachar todos los pedidos, ya que en menos de un año había conseguido llegar a todo el país", contó en sus redes sociales hace pocos días.

"Cada vez más personas confían en mi marca. Por eso, pueden encontrarla en Corrientes, mi ciudad, en Les Femmes y Club Neo, que me dieron mis primeras oportunidades; también en Asunción, Paraguay, y en La Plata, Buenos Aires. Próximamente, en Miami, Estados Uni-

dos", acotó.

Sus días y noches son especiales. Naima dedica su vida a la pasión de llevar un poquito de ella misma a quienes acceden a esa experiencia cuando compran unos lentes.

La empresaria comenzó en el rubro de ventas a los 14 años, con el acompañamiento de sus padres. Junto a su mamá, Evelyn Karsten, hoy son referencia en un segmento comercial con alto nivel de competencia. Ellas, todo lo pueden.

El Alto Palermo confirmó que se trata de la primera marca correntina en la historia del shopping. No es un dato menor. Tampoco lo es el hecho de que Skye Lentes muy pronto llegará a los centros comerciales más importantes del mundo.

